

Conferencia de prensa del presidente Andrés Manuel López

Ciudad de México, 21 de diciembre de 2023.

07:15 am - Inicia la conferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador.

07:15 am - El presidente anunció que hoy inaugurará la primera etapa del Programa "Agua Saludable para La Laguna", en San Jacinto de Lerdo, Durango.

07:16 am - Jorge Nuño, secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, informó que a pesar de la pandemia se llevan a cabo 551 obras carreteras con una inversión de 20 mil 282 millones de pesos. El funcionario federal destacó que varias autopistas que no habían sido concluidas en el sexenio pasado, se acabaron y modernizaron.

07:26 am - El director de Conagua, Germán Martínez, señaló que el programa "Agua Saludable para La Laguna", tiene como fin sustituir las fuentes de agua con altos contenidos de arsénico, con una inversión de 14 mil 793 millones de pesos y beneficiará a 2 millones de personas en 9 municipios de Durango y Coahuila, tomando agua del río Nazas.

07:49 am - El presidente se comprometió a seguir con los programas de apoyo a periodistas que no tienen seguridad social e incluso decretarlo para que perdure por mucho tiempo. Adelantó que enviará una iniciativa de reforma constitucional para reformar a las pensiones y los apoyos a personas con capacidades diferentes.

08:06 am - El presidente comentó que la conferencia del viernes será en Salina Cruz, Oaxaca, y anunció que la aduana del país tendrá como sede Nuevo Laredo, Tamaulipas, donde se está construyendo un complejo administrativo, amplio y funcional. "En septiembre de 2024 será inaugurada, poco antes de que yo termine", añadió.

08:12 am - En esa región de Nuevo Laredo sigue creciendo el comercio, "van a hacer falta nuevos puentes fronterizos", comentó.

08:15 am - El presidente dio a conocer que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, se comunicó con él "porque quiere hablar conmigo", pero no dio a conocer los temas. La llamada será a las 9 horas.

08:25 am - Sobre el conflicto entre Israel y el pueblo Palestino, el presidente apuntó que si se quiere se deben hallar soluciones para reestablecer la paz, "por eso nuestra política de neutralidad". "No nos va a ayudar a conseguir la paz si polarizamos el enfrentamiento", sostuvo. "Vamos a seguir con nuestra postura de detener el fuego y buscar un acuerdo", acotó.

08:30 am - El presidente afirmó que no hay un acuerdo "vergonzoso" con el gobierno de Israel o porque tienen a Zerón, prófugo por diversas acusaciones y que



se encuentra en Israel. He enviado dos cartas a dos primeros ministros de Israel para solicitar la extradición de Zerón por tortura y otros delitos. No hay ningún acuerdo "en lo oscuro".

08:33 am - El presidente que hay grupos de la sociedad civil que fueron complacientes con regímenes anteriores y ahora recrudecieron las demandas de justicia. Hay periodistas que manipulan los datos oficiales de las personas desaparecidas, mencionó. Criticó el actuar de la excomisionada nacional de búsqueda de personas desaparecidas, Karla Quintana. "Por qué nos quiere igualar con los gobiernos de antes, porque tiene una postura política conservadora y de derecha", aseveró.

08:51 am - Le proponen al presidente tener una reunión con las madres y padres de los 43 normalistas y otra con el Centro Agustín Pro, por separado. Responde que la semana entrante, el 27, vendrán a exponer el método por el que se realiza la búsqueda de los desaparecidos y presentará el documento donde el Centro Pro intervino y celebró la liberación de quienes sí participaron en la desaparición de los jóvenes. Es importante aclarar este asunto.

09:10 am - Concluye la conferencia.

